



An die Eltern und Erziehungsberechtigten  
und das Lehrerkollegium

Meitingen, den 07.01.2022

UNTERRICHTSBETRIEB AB MONTAG, 10. JANUAR 2022

Liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

zunächst dürfen wir Ihnen allen einen guten Start in das neue Jahr 2022 wünschen.

Wie bereits in den verschiedenen Medien angesprochen, findet der schulische Unterricht am Montag, 10.01.2022, in der üblichen Form des Präsenzunterrichts statt, was aus schulischer Sicht nur zu begrüßen ist.

Gleichwohl gilt es besonders nach den Ferien ein erhöhtes Augenmerk auf den Infektionsschutz für alle Beteiligten zu haben. – Beachten Sie bitte hierzu auch das beigefügte Schreiben des Kultusministeriums.

Wir unterstützen ausdrücklich den darin gemachten Vorschlag, dass die Schülerinnen und Schüler noch in den Ferien freiwillig einen Schnelltest auf Corona durchführen lassen, so dass möglicherweise vorliegende symptomfreie Infektionen bereits vor dem Schulstart erkannt werden können. – Sollte Ihr Kind aktuell Symptome aufweisen, die auf eine Corona-Infektion hinweisen, so bitten wir Sie dringend, Ihr Kind unbedingt noch vor Schulbeginn auf Corona testen zu lassen, so dass die Ansteckungsgefahr in den Klassen möglichst gering gehalten wird.

Wir danken für Ihre Unterstützung und hoffen, dass es uns gemeinsam weiterhin gelingen wird, die Infektionsgefahr in der Mittelschule Meitingen möglichst gering zu halten.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Reithmeir (Rektor)

Andreas Tepper (Konrektor)